

Koramil 01 Kota Kodim Klaten Bersama Warga Bersihkan Saluran Air Di Desa Tambong Wetan

Agung widodo - KLATEN.XPRESS.CO.ID

Jan 16, 2025 - 12:59



Koramil 01 Kota Kodim Klaten Bersama Warga Bersihkan Saluran Air Di Desa Tambong Wetan

Klaten – Dalam rangka mendukung program ketahanan pangan, Anggota Koramil 01 Kota Kodim 0723 Klaten bersama warga Dukuh Soko Desa Tambong Wetan Kecamatan Kalikotes Kabupaten Klaten, melaksanakan karya bakti pembersihan saluran air. Kegiatan ini bertujuan untuk melancarkan saluran irigasi

yang sangat penting dalam mendukung pengairan sawah agar aliran air berjalan lancar. Kamis (16/01/2025).

Kegiatan pembersihan ini diikuti oleh Kepala Desa Tambongwetan Yuliyarti S.Pd, Perangkat Desa Tambongwetan, Bhabinkamtibmas Iptu Widhi Nugroho bersama anggota Polsek Kalikotes, serta Poktan (Kelompok Tani) Desa Tambong Wetan. Bersama-sama, mereka membersihkan saluran air dari sampah dan endapan yang menghambat kelancaran aliran air.

Serka Mulyadi, Babinsa Desa Tambongwetan menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan upaya nyata dalam mensukseskan program ketahanan pangan.

“Pembersihan saluran air ini penting untuk memastikan ketersediaan air yang cukup bagi sawah, terlebih pada musim penghujan seperti saat ini, agar aliran air tetap lancar dan tidak terjadi genangan yang dapat mengganggu pertanian,” ujar Serka Mulyadi.

Sementara itu, Kepala Desa Tambongwetan Yuliyarti S.Pd mengucapkan terima kasih dan memberikan apresiasi atas pelaksanaan kegiatan pembersihan saluran air ini.

“Saya sangat mengapresiasi semangat kebersamaan antara TNI, Polri, dan masyarakat dalam kegiatan ini. Semoga dengan adanya pembersihan saluran air, pengairan sawah dapat berjalan dengan lancar, mendukung kesuksesan program ketahanan pangan di Desa Tambong Wetan,” tutur Yuliyarti.

Kepala Desa Tambong Wetan juga berharap dengan kegiatan ini dapat memberikan manfaat yang besar bagi warga, khususnya para petani, yang sangat bergantung pada kelancaran irigasi untuk menunjang hasil pertanian mereka.

“Dengan dukungan bersama, diharapkan ketahanan pangan di Desa Tambong Wetan dapat terjaga dengan baik,” Pungkasnya. (Red)